

In Gstaad traf die Sonderfahrt auf den Föndue-Zug der tpf aus Bulle, der dort gerade hältmachte. Während des Aufenthalts bot sich den interessierten Teilnehmern die Gelegenheit, den Führerstand der Zuglokomotive GDe 4/4 6004 mit Wappen von Interlaken zu besichtigen und sich ein wenig die Füsse zu vertreten. Der Altersdurchschnitt der Teilnehmenden war erfreulich tief – unser Hobby hat also noch Zukunft, auch wenn vielerorts oft das Gegenteil behauptet wird.

Auch in diesem Jahr konnten zur Freude der anwesenden Kunden und Lieferanten einige attraktive zusätzliche Neuheiten präsentiert werden.

ALBERT MODELL

Die im letzten Jahr lancierte Serie der Schiebewandwagen Hbbillns 245 wird mit vier Wagen ergänzt, die mit Graffitimotiven versehen sind. Alle Motive sind mit viel Liebe zum Detail exakt dem Vorbild nachgezeichnet und auf die Modelle übertragen worden. Die Modelle sind ab sofort lieferbar, solange der Vorrat reicht (weitere Informationen finden Sie im Marktspiegel dieser LOKI-Ausgabe).

L.S.Models

Die schweizerische Post übernahm im Jahr 2002 von der französischen Post zehn Stück 26,4 Meter lange Postwagen für den Transport von Briefcontainern. Die Wagen wurden zuerst im originalen Design eingesetzt und später umlackiert. Bereits in den Jahren 2011 und 2012 wurden alle Wagen ausrangiert und verschrottet. L.S.Models realisiert gleich sechs verschiedene Wagen als Modell, davon vier als Schweizer Sonderserie.

- Art.-Nr. 47281: Postwagen Nr. 597 originales Design
- Art.-Nr. 47282: Postwagen Nr. 598 originales Design
- Art.-Nr. 97203: Postwagen Nr. 591/593 Post-Design – Schweizer Sonderserie
- Art.-Nr. 97203: Postwagen Nr. 596/600 Post-Design – Schweizer Sonderserie

VK-Modelle

Die Flotte der einachsigen, modernen Postauto-Anhänger wird um zwei weitere Modelle ergänzt, die wiederum exklusiv in der Schweiz erhältlich sein werden.

- Art.-Nr. 04232: Postauto-Anhänger
- Art.-Nr. 04235: Postauto-Anhänger



L.S.Models (EC-Wagen und Postwagen, vorne), PIKO (ICE 4, Mitte) und Lima (ETR 610, hinten).



Die Modelleisenbahnneuheiten wurden allesamt im Panoramawagen Bs 232 ausgestellt.



Zufrieden: alle Mitwirkenden der MOB, KML und EYRO beim Aufenthalt in Gstaad.